

SEC Interview avec Camille Guyot

Que fais-tu professionnellement?

Je monte à cheval et je gère notre écurie familiale à Forel. Je travaille également dans une régie immobilière à Lausanne.

Combien/quels chevaux possèdes-tu, quels sont à ta disposition?

Je suis propriétaire de Ulsan de Lacorée et de Vinecheska Jeclai's, avec lesquels je coure au niveau 3 et 4 *. Je monte également plusieurs chevaux de propriétaire dans ma région.

Combien de temps consacres-tu au sport équestre?

Beaucoup, beaucoup, beaucoup... Difficile de chiffrer lorsqu'on y passe tout son temps!

Avec qui t'entraînes-tu dans les 3 disciplines?

En dressage je m'entraîne avec Antonella Joannou, en saut avec Benoît Johner, en cross avec Peter Hasenböhler ; je m'entraîne également en dressage et en saut avec Ernst Wettstein, et en saut et cross avec Andrew Nicholson. Je suis bien entourée!

Que font tes chevaux pendant les vacances d'hiver?

Ils sont au repos quelques temps : au parc lorsque le temps le permet, en promenade, et en travail léger selon les jours.

Quelle a été la meilleure expérience en 2019?

Je pense que les Championnats d'Europe à Luhmühlen ont été une super expérience pour Ulsan et moi. Ulsan n'avait pas trop d'expérience encore à ce niveau, et j'étais très fière de lui. Globalement j'ai aussi beaucoup aimé participé au circuit de la Coupe des Nations.

Comment tu as trouvé la coopération avec Andrew Nicholson?

Vraiment très instructive. Le fait qu'il ait pu nous suivre sur plusieurs concours a été incroyable. On était vraiment dans le concret, il a nous a fait profiter de toute son expérience. Maintenant il nous connaît bien, et je me réjouis des entraînements de cet hiver pour pouvoir aller plus loin.

Quels sont tes buts pour 2020?

Tokyo!

Quels sont tes buts à long terme?

Continuer à faire ce que je fais, avec plaisir.

Quel est ton cheval de rêve et pourquoi?

Je monte en ce moment deux chevaux de rêve en concours complet. J'ai beaucoup de chance de les avoir rencontrés. Ce que j'aime c'est aussi le fait que je les ai formés et qu'on ait pu ensemble arriver à ce niveau.

Quel est ton tournoi préféré et pourquoi?

J'aime beaucoup le concours complet de Pompadour, en France, qui a lieu en automne et qui est réservés aux jeunes chevaux de concours complet. Il y a une ambiance particulière dans ce lieu, et lorsqu'on y va, c'est avec un jeune cheval qu'on a qualifié, et c'est une fierté !

Où tu te vois dans dix ans?

Probablement au même endroit...

Que souhaitez-tu pour le concours complet en général?

Une saison sereine et sans drame.

SEC Interview mit Camille Guyot

Was machst du beruflich?

Ich reite und leite unseren Familienbetrieb in Forel. Ich arbeite zudem in einer Immobilienagentur in Lausanne.

Wie viele / welche Pferde hast du zur Verfügung?

Ich besitze Ulsan de Lacorée und Vinecheska Jeclai's, mit denen ich auf Level 3* und 4 * reite. Ich reite zudem mehrere Pferde für Besitzer in meiner Gegend.

Wie viel Zeit verbringst du mit Pferdesport?

Viel, viel, viel... Schwer zu quantifizieren, wenn man die ganze Zeit damit verbringt!

Mit wem trainierst du in den 3 Disziplinen?

Dressur trainiere ich mit Antonella Joannou, Springen mit Benoît Johner, Cross mit Peter Hasenöhler; ich trainiere aber auch Dressur und Springen mit Ernst Wettstein und Springen und Cross mit Andrew Nicholson. Ich bin gut versorgt!

Was machen deine Pferde in den Winterferien?

Sie ruhen sich eine Weile aus: auf der Weide, wenn es das Wetter zulässt, lockere Ausritte und leichte Arbeit, je nach Tag.

Was war die beste Erfahrung im Jahr 2019?

Ich denke die Europameisterschaft in Luhmühlen war eine großartige Erfahrung für Ulsan und mich. Ulsan hatte noch nicht allzu viel Erfahrung auf diesem Niveau und ich war sehr stolz auf ihn. Insgesamt hat es mir auch Spaß gemacht, am Nations-Cup mitzureiten.

Wie hast du die Zusammenarbeit mit Andrew Nicholson gefunden?

Wirklich sehr informativ. Die Tatsache, dass er uns an mehrere Turniere begleiten konnte, war unglaublich. Wir waren voll im Element, er hat uns von all seiner Erfahrung profitieren lassen. Jetzt kennt er uns gut und ich freue mich auf das Training in diesem Winter, um weiterzukommen.

Was sind deine Ziele für 2020?

Tokyo!

Was sind deine langfristigen Ziele?

Das, was ich mache, mit Vergnügen weitermachen.

Was ist dein Traumpferd und warum?

Ich reite zurzeit zwei Traumpferde im CC. Ich hatte viel Glück, sie gefunden zu haben. Mir gefällt auch, dass ich sie ausgebildet habe und dass wir zusammen dieses Niveau erreichen konnten.

Was ist dein Lieblingsturnier und warum?

Ich mag Pompadour in Frankreich, das im Herbst stattfindet und jungen CC-Pferden vorbehalten ist. An diesem Ort herrscht eine besondere Atmosphäre, und wenn man dorthin geht, hat man ein junges Pferd qualifiziert, was einem stolz macht!

Wo siehst du dich in zehn Jahren?

Wahrscheinlich am selben Platz...

Was wünschst du dir für den CC-Sport?

Eine ruhige Saison ohne Drama.